

Le chœur Les Embruns revient à Guérande 40 ans après

Dimanche 17 septembre, le chœur Les Embruns donnera son concert de rentrée. Il s'agit du premier concert donné à Guérande par l'ensemble depuis quarante ans.



Le chœur Les Embruns. | CHŒUR LES EMBRUNS

Ouest-France Publié le 15/09/2023 à 09h00

Le chœur Les Embruns du Pouliguen donnera un concert à la Collégiale de Guérande, dimanche 17 septembre. Au programme, la Messe brève de Paul Ladmirault, le Te Deum de Karl Jenkins et autres surprises musicales... Avec à la direction, Jean-Marc Vantomme, et à l'orgue, Florence Ladmirault.

Il s'agit du concert de rentrée, mais l'une des particularités de cette journée, c'est qu'il s'agit du premier concert donné à Guérande par l'ensemble depuis quarante ans.

De la musique sacrée mais pas que...

Créée en 1969 par l'abbé Gabriel Niel et le chef de chœur Claude Menu, la chorale Les Embruns est une association depuis 1974. Son répertoire de prédilection est la musique sacrée, sans pour autant s'interdire des incursions dans le grand répertoire d'opéra et de musique profane.

En 2020, la chorale devient Chœur Les Embruns, et depuis 2022, l'association est reconnue organisme culturel d'intérêt général. Le chœur est dirigé depuis 1983 par Jean-Marc Vantomme. Ses activités d'artiste enseignant, entre élèves, concerts, soliste, master-class à travers l'Europe, l'ont convaincu de cette notion de « plaisir partagé » dont il a fait sa devise.

Arrière-petite-fille du compositeur nantais, Paul Ladmirault (1877-1944), Florence Ladmirault est organiste co-titulaire du grand orgue historique de l'église Notre-Dame-de-Bon-Port de Nantes et cheffe de chœur dans cette même paroisse. Elle est également titulaire du grand orgue de la basilique Saint-Nicolas, à Nantes.

Un chœur qui recrute toujours

Concernant les personnes intéressées pour intégrer le chœur, Agnès Bailhache, la vice-présidente, rappelle que « **pour tous ceux qui aiment chanter, c'est le moment de nous rejoindre ! Après un simple essai de voix auprès de notre chef de chœur pour déterminer le pupitre le mieux adapté à votre voix, nous trouverons ensemble le plaisir du partage en musique pendant les répétitions et les concerts. Notre répertoire privilégie la musique sacrée pour nos concerts avec orgue et orchestre, mais il se diversifie en d'autres occasions (apéritif-concert par exemple) ».**

Dimanche 17 septembre, 15 h 30, à la collégiale Saint-Aubin. Libre participation.

Contact : www.choeurlesembruns.fr, contact@choeurlesembruns.fr